

# 東西条地区住民自治協議会だより



「人と歴史が緑を醸す笑顔と交流のまち東西条」

第48号

令和3年1月25日発行

東西条地区住民自治協議会 事務局 TEL/FAX 082-421-2023

## 住民自治協議会活動・2021年抱負と期待

新年明けましておめでとうございます。昨年中は大変お世話になり有難うございました。本年もよろしくお願い申し上げます。昨年は豪雨災害はなかったけれど、脅威のコロナにはいじめられましたね。コロナ禍で様々な制約を受けながらも、役員会(毎月第3木曜日夕方)を必ず開催しました。市役所からの重要な通知・協議事項と地域課題の解決案・要望などを情報共有し、検討した一年間でした。また、市役所・県西部建設事務所へ24件の要望書提出と2部門の部長さんへ相談等を行ないました。現在役員会では昨年の事業を振り返り、「新年度のまちづくり計画・事業」を検討しております。東西条地域がより一層、高齢者・子ども・みなさまに優しく、「楽しく！明るく！元気よく！」となれる様に、さまざまな課題・情報を集め対応していきます。どうぞ忌憚のないご意見をお聞かせ下さい。(東西条住民自治協議会 会長 景山和彦)



## コロナ禍では、どう進めれば絆を保てるか？

最初の感染者は昨年1月15日、コロナが日常を変えましたね



感染拡大の波に何度も襲われ、暮らしや仕事、学校等の学びの様子は激変しました。2020東京オリンピック・パラリンピックは1年延期になり、今年の開催も微妙です。我々は政府の方針に従って、3密(密閉・密集・密接)の回避や適切なマスク着用、手洗い、うがいを徹底しています。経済対策も大事ですが、まずは感染対策のもと、「住民の生活・福祉」を守る安全対策が第一です。思い返せば、2月3日クルーズ船横浜港沖に到着・検疫開始、27日には臨時休校を要請、4月1日安倍のマスク配付方針表明、4月7日7府県に16日全国に緊急事態宣言を出した。4月16日10万円給付を発表、また、4月10日～5月31日まで地域センターの使用が中止されました。7月20日国内の死者1,000人越え、7月22日GOTOトラベル開始、12月28日GOTOトラベル全国で一斉停止。今年1月17日国内感染者33万人越となった。本当にいつまでコロナと付き合われるのだろうか？「新しい生活様式」では地域住民どうしの見守り・平素からの声掛け、支え合うことが大切になってくるのではないのでしょうか。地域の人どうしの交流が大切です！！

## 第13回グラウンドゴルフ大会について

(健康生涯学習部会)

令和2年11月28日、東西条小学校グラウンドにて、検温・アルコール消毒等の新型コロナウィルス感染対策を行いながら、第13回グラウンドゴルフ大会を開催しました。63名の参加者が楽しくプレーし、接戦の末、吉土実クラブの高藤泰子さんが見事優勝されました。今後も感染症の状況を見ながら行事に取組みたいと考えています。(記：岡田育三)



## 2月・3月の行事予定

中止で残念です！ご了解下さい。

《 2 月 》

6日(土)暴力追放等街頭パレード(中止)

21日(日)まるごと地域サロンパーティ(中止)

28日(日)さわやかウオーキング(中止)

《 3 月 》

10日(水)松賀中学校卒業式

21日(日)東西条小学校卒業式